

INFO PUBLIK

Babinsa Kodim 1401/Majene Edukasi Masyarakat Tentang Pentingnya Posyandu untuk Cegah Stunting

M Ali Akbar - SULBAR.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 26, 2024 - 14:33



Majene - Serka Yanas, Babinsa Koramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene, aktif mendampingi pelaksanaan kegiatan Posyandu di wilayah binaannya, salah satunya di Dusun Ratte, Desa Sendana, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene. Kegiatan ini sebagai bentuk nyata kepedulian Babinsa dalam mencegah

stunting di wilayah binaan. Kamis (26/12/2024).

Dalam kegiatan Posyandu kali ini, berbagai aktivitas dilakukan, seperti penimbangan berat badan dan pengukuran tinggi badan balita, pemberian imunisasi, penyuluhan keluarga berencana (KB), serta layanan kesehatan lainnya.

Serka Yanas aktif mengedukasi masyarakat yang hadir, terutama para orang tua, tentang pentingnya memanfaatkan layanan Posyandu secara rutin. Ia menyampaikan bahwa Posyandu adalah tempat yang sangat penting untuk memantau tumbuh kembang anak.

“Dengan memanfaatkan Posyandu, orang tua dapat mengetahui perkembangan berat badan dan tinggi badan anak, memastikan anak mendapat imunisasi lengkap, serta mencegah risiko stunting,” ujarnya.

Babinsa ini juga menekankan pentingnya pemberian gizi yang baik bagi anak-anak agar tumbuh kembang mereka optimal.

“Stunting adalah masalah serius yang dapat memengaruhi kualitas hidup anak di masa depan. Dengan mendatangi Posyandu, kita dapat mendeteksi dini risiko ini dan mengambil langkah yang tepat,” tambah Serka Yanas.

Keberadaan Posyandu di masyarakat memiliki banyak manfaat, antara lain mempermudah akses layanan kesehatan ibu dan anak, memberikan edukasi tentang pola asuh yang baik, serta mendukung program pemerintah dalam mengurangi angka kematian ibu dan bayi. Selain itu, Posyandu juga berperan penting dalam mengontrol angka kelahiran melalui penyuluhan KB.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1401/Majene terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung dan mensukseskan program-program pemerintah, khususnya dalam upaya pencegahan stunting di wilayah.